

NACHWUCHS LANGFRISTIGER VERTRAG FÜR GÖKHAN GÜL



Der VfL hat einen seiner Talente mit einem langfristigen Vertrag ausgestattet. Gökhan Gül hat ein neues Arbeitspapier erhalten, das ihn bis 2016 an den Verein bindet. Der 16-Jährige Defensivhalfen spielt momentan für die U17 des VfL und ist Kapitän der deutschen U17-Nationalmannschaft. VfL-Sportvorstand Christian Hochstätter: „Das zeigt, dass die Nachwuchsausbildung beim VfL nach wie vor erfolgreich ist. Ich hoffe, dass der teilerwartete gewünschte Weg – unserer wie der des Spielers – erfolgreich beschritten wird.“ Auch VfL-Nachwuchshalter Alexander Richter zeigt sich hocherfreut über die Nachricht. „Gökhan ist nicht nur in seiner Altersklasse ein hervorragender Spieler, dem wir durchaus den Sprung zu den Profis zutrauen. Er ist darüber hinaus mit einem guten Charakter ausgestattet und auf dem Weg, eine richtige Persönlichkeit zu werden.“ Gökhan Gül spielt seit 2008 für die Blau-Weißen und gehört seit dieser Saison dem U19-Kader von Trainer Dariusz Wozniak an. Für die deutsche U16-Nationalmannschaft hat er neun Spiele bestritten, für die aktuelle U17 des DFB bereits vier.

DANKE ANS EHRENAMT 2014 OHNE EHRENAMT LÄUFT NIX!



Wie soll der Ball des Amateurfußballs eigentlich am Ballen? Die Frage kann der beantwortet werden: das Ehrenamt! Knapp 400.000 Menschen betreiben eine ehrenamtliche Tätigkeit in den über 21.000 Fußballvereinen in Deutschland. Wären 1,1 Millionen freiwillig engagierte Helfer kommen dazu. Ohne sie können kein Spiel stattfinden. Der Spitzensport besteht sich bei den vielen Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren. Bereits zum 15. Mal würdigen DFB und VfL gemeinsam ehrenamtliches Engagement und sagen herzlich Danke! Im Rahmen der „Aktion Ehrenamt“ hat der DFB auch in diesem Jahr 12 Mitarbeiter aus Fußballvereinen des Landes Bochum für ihre außerordentlichen Verdienste mit dem „DFB Ehrenpreis“ ausgezeichnet.

Der VfL freut sich, folgende Preisgeber gegen St. Pauli in Stadion begrüßen zu dürfen: Dore Beermann (DJK Viktoria Bochum), Peter Bensch (FC Herford), Helmut Hahn (FC Bochum), Oliver Jandt (SV Wasserloch 08), Joachim Käfer (DJK BW Borussia Bochum), Hermann Kraus (Concordia Wittenberg), Karl-Heinz Labandt (SV Hüntrup), Johannes Meiner (SG Oberdorf), Peter Rostke (FC Havel Sport FBV Springhausen), Reinhard Schimmel (SG Eintracht/Ehrenfeld), Rüdiger Schwan (SC Union Bergler). Der VfL und der Vorstand des Fußballvereins gratulieren zu der Auszeichnung, bedanken sich bei der Preisgeberin und den Preisgebern für das bisher bewiesene Engagement und sagen: Weiter so!

JUBILÄUM VfL GRATULIERT ZUM 100. GEBURTSTAG

Das Jahrhundert in Bochum – viele viele können darüber berichten. August Josef Kollins schon. Der ehemalige VfL-Spieler wurde am 21. November im städtischen 100 Jahre alt. Inzwischen lebt der rüstige Herr in Augusten-Straße in Bochum-Linden und erfreut sich bester Gesundheit. Eine kleine VfL-Delegation besuchte ihn zu seinem Geburtstag. Der Fußball ist schon immer eine Leidenschaft im Leben des August Josef Kollins gewesen, der im November 1914 in den Wirren des 1. Weltkrieges in Bochum-Gruene geboren wurde. Er wuchs zusammen mit zwei Brüdern, unter anderem mit Helmut Kollins, dem legendären VfL-Angriffler zu Oberrheinern (1930-35), und seinen beiden Schwestern auf. Schon zu Schulzeiten begeisterte sich Kollins für den Fußball, wurde in der Zweiten Mannschaft des VfL Herford/Verenig Germania Bochum als Innenverteidiger rechter Flügelspieler und von Weltmeister Heinz Hattberg zum Stürmerbetriebsleiter ernannt. Als Kollins wieder zurück nach Bochum kam, durfte er dabei für die Erste Mannschaft von. Später übte Kollins für den VfL, durch Knieprobleme beendet bereits 1941 die Karriere für den damals 26-Jährigen. Der spätere Schichtleiter und Feuerwehmann ist bis ins hohe Alter fit geblieben. Der VfL gratuliert einem verehrten Bochumer Jungen zum runden Geburtstag!



NACHRUH VfL TRAUERT UM MITARBEITERIN

Der VfL hat eine langjährige Mitarbeiterin verloren. Andrea Bollenbaum, leitend der IT-Abteilung, ist in der Nacht zum 21. November nach langer und schwerer Krankheit gestorben. Der VfL Bochum 1945 und seine Mitarbeiter haben die Nachricht mit großer Betroffenheit zur Kenntnis genommen. Andrea Bollenbaum hat seit 2002 für den VfL gearbeitet und eigenständig die IT-Abteilung des damaligen Betriebsleiters aufgebaut. Aufgrund ihrer gesundheitlichen Beeinträchtigungen musste sie in den letzten Jahren länger krank sein, hat aber bis vor kurzem noch geholfen, wieder an die Castrop Straße zurückkehren zu können. Diese Hoffnung hat sich leider nicht erfüllt. Frau Bollenbaum wurde nur 48 Jahre alt. Der VfL Bochum 1945 trauert um eine langjährige Mitarbeiterin und Kollegin. Wir wünschen den Angehörigen von Frau Bollenbaum in dieser schweren Zeit viel Kraft und wünschen auch auf diesem Weg unser herzlichstes Beileid mitteilen.



PARTNER CODE:BLUE MIT FIEGE UND DEM VfL

Mit dem Projekt collective wurde erstmals in einer großangelegten Aktion die virtuelle Welt mit dem Ernstthema in Bochum verbunden, mit dem Ziel, möglichst viele Studierende in die Innenstadt und in das rezipiente STADION zu locken. Während des zweitägigen Aktionsraums im Oktober wurden Aufsteller mit QR-Codes an Hochschulen, in U-Bahnen und vielen weiteren Stellen in Stadtgebiet aufgestellt. Die QR-Codes mussten täglich gecheckt werden, um zu erfahren, welches Geschäft tagsüber in einem Café/Bar von nur zwei Stunden angebotene Artikel mit einem Rabatt von 50 Prozent anbieten.

Die Privatbrauerei Merit Fiege und der VfL beteiligten sich während des Aktionsraums mit einer virtuellen Stipendium sowie einem Gutachten über ein Freigeit zum Heimspiel gegen den TSV 1860 München. Insgesamt nahmen über 300 Studenten die Einladung zum Spiel gegen die „Löwen“ an. Ein spezieller Kochkurs für die Studierenden mit Chefkochin Sarah Wiener rundete das Angebot ab.



PARTNER HASENKAMP-KALENDER FÜR GUTEN ZWECK



Millionen Menschen in Afrika leiden an einer Unterversorgung mit sauberem Wasser. Mit einem besonderen Kunstprojekt macht ein VfL-Premium Partner, das Bochumer Traditionsunternehmen Hasenkamp Sanitär Heizung Klima, in Zusammenarbeit mit den Fotografen Kristian Liebrand und Sandra Schade auf diesen humanitären Notstand aufmerksam. Mit dem Verkauf eines eigens erstellten Kunst-Kalenders wird der Bau von Brunnen durch die Kindernothilfe Duisburg in den Slums von Hawassa/Äthiopien unterstützt. Der hochwertige DIN-A2-Kalender zeigt 13 Motive, auf denen eine Badewanne jeweils an einem besonderen Ort aufgestellt wurde. Die Models baden zum Beispiel in einer Autowaschanlage, im Kinosaal, inmitten eines Symphonieorchesters – und selbstverständlich auch im rewirpow-erSTADION. Ästhetik an ganz besonderen Orten... www.hasenkamp-bochum.de/kunst-kalender-wasser-spendet-leben-online-kaufen

PARTNER SKY SPORT NEWS HD FEIERT GEBURTSTAG

Sie gehören zum Bild der Geschichtswriter der Bundesligas als die Frau zum öffentlichen Training. Die Reporter und Offiziellen von Sky Sport News HD, Deutschlands erster und einziger 24-Stunden-Sportnachrichtensender leben nun seinen dritten Geburtstag. Seit dem 1. Dezember 2011 liefert Sky Sport News HD alle Nachrichten zum Spitzensport – schnell, unabhängig und vielfältig. 28 Reporter sind in ganz Deutschland unterwegs und berichten rund um die

Über aus den verschiedenen Regionen für Sky Sport News HD – von Personalien über Sportwissenschaft, Sportmedizin, von Nicht- oder Frauenfußballspielen. Sky Sport News HD ist in Sky Web Portal enthalten und wird für alle Sky Kunden freigeschaltet – das perfekte Multimediale Erlebnis für alle Fußballfans. Mehr Infos und Bestellmöglichkeiten sind unter www.sky.de/fussball oder im Fernsehen zu finden.